

Postulat
SBB-Tageskarten

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob es möglich wäre, SBB-Tageskarten, die kurz vor Gültigkeit nicht verkauft wurden, zu einem verminderten Preis, etwa 25 Franken, angeboten werden könnten.

Begründung

Der Rechnung 2020 kann entnommen werden, dass im Jahr 2020 statt des budgetierten Gewinns mit dem Verkauf von SBB-Tageskarten von Fr. 6'000.- ein Verlust von Fr. 27'455.- verbucht werden musste. Dies sicher auch wegen Corona.

Um künftig nicht verkaufte Tageskarten nicht ganz abschreiben zu müssen, drängt sich ein vergünstigter Verkauf auf. Ein solcher würde zu einer WinWin-Situation führen. Einwohnerinnen und Einwohnern von Schlieren würde ein günstiger, spontaner Ausflug ermöglicht und die Stadtkasse würde weniger belastet.

Der Verkaufsaufwand wäre für das Stadtbüro nicht sehr gross, da Interessierte immer am Vortag zuerst im Internet prüfen könnten, ob es für den Folgetag (bzw. die Folgetage am Wochenende und an Feiertagen) noch nicht verkaufte SBB-Tageskarten gibt.

Ähnliche Angebote bieten schon andere Gemeinden an.

Walter Jucker

Mitunterzeichnende

Jolanda Lionello	Erwin Scherer	
Rixhil Agusi	Marc Folini	Sarah Impusino
Kushtrim Aziri	Andres Uhl	Henry Jager
Diarta Aziri	Olivia Boccali	Songül Viridén
Mergim Dina	Lukas Speck	Heidemarie Busch
Dominik Ritzmann	Leila Drobi	Yvonne Apiyo Brändle-Amolo
Silvia Meier	Manuel Kampus	